
Der Fragesteller, Herr Herwig, ist zugegen. 
Die Fragen von Herrn Herwig werden von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet. 
Herr Herwig stellt eine Zusatzfrage. Er will wissen, ob auch weiterhin auf eine juristische 
Prüfung bezogen auf das Vergabeverfahren verzichtet werden soll. 
Herr Stadtbaurat Kubiak entgegnet, dass Aspekte, die solch eine Prüfung erfordern würden, 
nicht ersichtlich seien. 


